



COGITISE

Colegio Oficial de Graduados e
Ingenieros Técnicos Industriales
de Sevilla

Clipping de Prensa

BARÓMETRO INDUSTRIAL SEVILLA 2020

04/03/2021

04/03/2021

LA RAZÓN.es

Cogitise presenta el barómetro industrial 2020 de la ciudad de Sevilla

La capital hispalense presenta una mayor tasa de desempleo de los graduados e ingenieros técnicos industriales



Este informe ha sido elaborado a partir del Barómetro Industrial del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial de España (COGITI) – Cátedra Internacional COGITI de Ingeniería y Política Industrial (UCAM) LA RAZÓN

LA RAZÓN



SEVILLA. CREADA. 04-03-2021 | 13:11 H /

ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN. 04-03-2021 | 13:11 H

El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (COGITISE) presenta, un año más, un **informe detallado de la situación de la profesión de los graduados e ingenieros técnicos industriales de Sevilla**. Este informe se nutre de los datos arrojados por el Barómetro Industrial del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial de España (COGITI) – Cátedra Internacional COGITI de Ingeniería y Política Industrial (UCAM), para el que se ha contado con la colaboración, por segundo año consecutivo, del Consejo General de Economistas de España.

La misión del Barómetro ha sido la de recabar **la visión de los ingenieros sobre la situación en la que se encuentran las empresas del ámbito industrial**, así como de los profesionales que trabajan en ellas (trabajadores autónomos y por cuenta ajena), y las perspectivas que muestran ante la evolución de la economía, en general, y del sector industrial, en particular.

Más leídas

- 1 | [Gente](#). Habla el mejor amigo de Nacho Polo: "Sigue viviendo del..."
- 2 | [Gente](#). La reflexión de Sara Carbonero tras hacerse pública su...
- 3 | [España](#). Ciudadanos convoca de urgencia a su Ejecutiva Nacional ante...
- 4 | [Murcia](#). Ciudadanos sigue adelante con la moción de censura en...
- 5 | [Sociedad](#). AstraZeneca: Policías españoles han recibido el lote en mal...

Clipping de Prensa

04/03/2021

LA RAZÓN.es

Andalucía

Centrándonos en Sevilla, encontramos una situación laboral ligeramente más negativa que la nacional, **con una tasa de desempleo del 15% frente al 11% nacional y un 2% de ingenieros en ERTE frente al 1% que se contabiliza en España.**

La mayoría de los graduados e ingenieros técnicos de la rama industrial de Sevilla trabajan por cuenta ajena (46,78%), seguidos de aquellos que lo hacen por cuenta propia (44,44%, cifra superior a la nacional), mientras que solo un 8,77% son funcionarios.

Respecto a los sectores que concentran una mayor actividad laboral de esta profesión en Sevilla, vemos como encabezan claramente la lista los **Servicios de Ingeniería, seguidos del Sector Industrial y la Administración Pública**, quedando el sector Energético más a la cola que en los datos a nivel nacional.



Sin embargo, **los encuestados en Sevilla califican como mala tanto la situación del Sector Industrial en su región**, como la gestión de la administración nacional de los incentivos para el mismo. Siendo ligeramente más positivos con la visión de la gestión política a nivel regional.

Similar opinión les merecen las medidas de impulso de la economía implementadas por el Gobierno nacional, que consideran poco efectivas.

Fijándonos en los perfiles profesionales de los encuestados, **la mayoría de los trabajadores por cuenta ajena, un 57,5%, considera que su situación laboral es buena o muy buena**, con tendencia positiva, pese a admitir que la COVID ha afectado a sus empresas.

04/03/2021

europa
press

europapress / andalucía / sevilla

Publicado 04/03/2021 14:39 CET

Los ingenieros señalan que la tasa de paro en la industria sevillana es del 15%, cuatro puntos más que la media española

El Colegio ha presentado su barómetro sobre la situación laboral en la profesión

SEVILLA, 4 Mar. (EUROPA PRESS) -

Sevilla se halla en una situación laboral, en el ámbito de la industria, "ligeramente más negativa" que en el conjunto del país, pues cuenta con una tasa de desempleo del 15 por ciento frente al 11 por ciento de media nacional, y un 2 por ciento de ingenieros en expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) frente al 1 por ciento que se contabiliza en España.

Así lo constata el barómetro sobre el sector presentado este jueves por el Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (Cogitise). "Un informe detallado de la situación de la profesión de estos profesionales en nuestra provincia", tal y como detalla el órgano colegial en una nota de prensa.

Este informe se nutre de los datos arrojados por el Barómetro Industrial del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial de España (Cogiti) - Cátedra Internacional Cogiti de Ingeniería y Política Industrial (UCAM), para el que se ha contado con la colaboración, por segundo año consecutivo, del Consejo General de Economistas de España.

La misión del Barómetro ha sido la de recabar la visión de los ingenieros sobre la situación en la que se encuentran las empresas del ámbito industrial, así como de los profesionales que trabajan en ellas (trabajadores autónomos y por cuenta ajena), y las perspectivas que muestran ante la evolución de la economía, en general, y del sector industrial, en particular.

En este sentido, en la encuesta nacional ha participado un total de 3.340 profesionales, de una media de edad entre 40 y 49 años, de los cuales un 89 por ciento han sido hombres y un 11 por ciento mujeres. La mayoría de los graduados e ingenieros técnicos de la rama industrial de Sevilla trabajan por cuenta ajena (46,8 por ciento), seguidos de aquellos que lo hacen por cuenta propia (44,4 por ciento, cifra superior a la nacional), mientras que solo un 8,8 por ciento son funcionarios.

Respecto a los sectores que concentran una mayor actividad laboral de esta profesión en Sevilla, vemos como encabezan claramente la lista los Servicios de Ingeniería, seguidos del Sector Industrial y la Administración Pública, "quedando el sector Energético más a la cola que en los datos a nivel nacional". Sin embargo, los encuestados en Sevilla califican como "mala" tanto la situación del sector industrial en su comunidad, como la gestión de la administración nacional de los incentivos para el mismo. S



¡El mejor momento para tu empresa está aquí!

ES-Renault

Clipping de Prensa

04/03/2021

europa

press

Del estudio se desprende que las medidas de impulso de la economía implementadas por el Gobierno son "poco efectivas". En cuanto a los perfiles profesionales de los encuestados, la mayoría de los trabajadores por cuenta ajena, un 57,5 por ciento, considera que su situación laboral es buena o muy buena, con tendencia positiva, pese a admitir que la Covid ha afectado a sus empresas.

Por su parte, los empresarios o autónomos sevillanos se muestran más negativos que la media nacional con la situación de sus empresas, considerándola un 23,7 por ciento "como mala o muy mala", frente al 22,6 por ciento nacional.

Respecto a la tendencia de mantener el número de empleados de su negocio, en Sevilla, encontramos un 25 por ciento más negativo que teme que tendrá que disminuirlos en el próximo año, frente a un 66 por ciento que prevé que mantendrá y "un optimista 9 por ciento que planea aumentar la plantilla".

Los ingenieros desempleados de Sevilla se muestran más negativos que en años anteriores, viendo un 59,4 por ciento de los mismos "gran dificultad en encontrar empleo a corto plazo".

04/03/2021

20
minutos

Ingenieros alertan de una tasa de paro en la industria del 15%, cuatro puntos más que la media española

20M EP NOTICIA 04.03.2021 - 14:59H



Sevilla se halla en una situación laboral, en el ámbito de la industria, "ligeramente más negativa" que en el conjunto del país, pues cuenta con una tasa de desempleo del 15 por ciento frente al 11 por ciento de media nacional, y un 2 por ciento de ingenieros en expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) frente al 1 por ciento que se contabiliza en España.

Así lo constata el barómetro sobre el sector presentado este jueves por el Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (Cogitise). "Un informe detallado de la situación de la profesión de estos profesionales en nuestra provincia", tal y como detalla el órgano colegial en una nota de prensa.

Este informe se nutre de los datos arrojados por el Barómetro Industrial del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial de España (Cogiti) - Cátedra Internacional Cogiti de Ingeniería y Política Industrial (UCAM), para el que se ha contado con la colaboración, por segundo año consecutivo, del Consejo General de Economistas de España.

La misión del Barómetro ha sido la de recabar la visión de los ingenieros sobre la situación en la que se encuentran las empresas del ámbito industrial, así como de los profesionales que trabajan en ellas (trabajadores autónomos y por cuenta ajena), y las perspectivas que muestran ante la evolución de la economía, en general, y del sector industrial, en particular.

En este sentido, en la encuesta nacional ha participado un total de 3.340 profesionales, de una media de edad entre 40 y 49 años, de los cuales un 89 por ciento han sido hombres y un 11 por ciento mujeres. La mayoría de los graduados e ingenieros técnicos de la rama industrial de Sevilla trabajan por cuenta ajena (46,8 por ciento), seguidos de aquellos que lo hacen por cuenta propia (44,4 por ciento, cifras superiores a la nacional), mientras que solo un 8,8 por ciento son funcionarios.

Más información sobre:

[Temporal](#) [Paro](#) [Desempleo](#)
[España](#) [Sevilla](#) [ERTE](#)

CONTENIDO PATROCINADO



Cocinas de diseño, ergonómicas, bien equipadas y a buen precio!

LERROY MERLIN



Suv Citroen C3 Aircross

CITROEN

recomendado por @utbrain |

Clipping de Prensa

04/03/2021

20
minutos

Respecto a los sectores que concentran una mayor actividad laboral de esta profesión en Sevilla, vemos como encabezan claramente la lista los Servicios de Ingeniería, seguidos del Sector Industrial y la Administración Pública, "quedando el sector Energético más a la cola que en los datos a nivel nacional". Sin embargo, los encuestados en Sevilla califican como "mala" tanto la situación del sector industrial en su comunidad, como la gestión de la administración nacional de los incentivos para el mismo. S

Del estudio se desprende que las medidas de impulso de la economía implementadas por el Gobierno son "poco efectivas". En cuanto a los perfiles profesionales de los encuestados, la mayoría de los trabajadores por cuenta ajena, un 57,5 por ciento, considera que su situación laboral es buena o muy buena, con tendencia positiva, pese a admitir que la Covid ha afectado a sus empresas.

Por su parte, los empresarios o autónomos sevillanos se muestran más negativos que la media nacional con la situación de sus empresas, considerándola un 23,7 por ciento "como mala o muy mala", frente al 22,6 por ciento nacional.

Respecto a la tendencia de mantener el número de empleados de su negocio, en Sevilla, encontramos un 25 por ciento más negativo que teme que tendrá que disminuirlos en el próximo año, frente a un 66 por ciento que prevé que mantendrá y "un optimista 9 por ciento que planea aumentar la plantilla".

Los ingenieros desempleados de Sevilla se muestran más negativos que en años anteriores, viendo un 59,4 por ciento de los mismos "gran dificultad en encontrar empleo a corto plazo".

05/03/2021

ABCdesevilla

LABORAL

El 15% de los ingenieros industriales de Sevilla está en paro, ocho puntos menos que la media andaluza

- Menos de la mitad del colectivo trabaja por cuenta ajena y un 2% está afectado por un ERTE



Alumnos de la EPS (Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Sevilla) en el acto de graduación - ABC

E. Freire

SEVILLA - Actualizado: 05/03/2021 11:56h [GUARDAR](#)

La situación laboral del colectivo de graduados e ingenieros técnicos industriales de Sevilla es **ligeramente más negativa que la del promedio** de la profesión en España, con una tasa de desempleo del 15% frente al 11% nacional y un 2% de ingenieros en ERTE frente al 1% que se contabiliza en España. No obstante, este registro está muy alejado de la tasa de desempleo regional, que roza el 23%.

Los datos forman parte de un informe detallado elaborado por el **Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (Cogitise)**, basado en una amplia encuesta nacional, realizada a un total de 3.340 profesionales de una media de edad entre 40 y 49 años, de los cuales un 89% han sido hombres y un 11% mujeres.

La mayoría de los graduados e ingenieros técnicos de la rama industrial de Sevilla trabajan por cuenta ajena (46,78%), seguidos de aquellos que lo hacen **por cuenta propia** (44,44%, cifra superior a la nacional), mientras que solo un 8,77% son **funcionarios**.

NOTICIAS RELACIONADAS

«Negarnos una Universidad Politécnica nos hizo a los ingenieros andaluces sentirnos perseguidos»

«Trabajamos en remoto desde Sevilla y el Brexit no nos afecta»

Publicidad

SEMILLA DE ALGODÓN



La variedad de ciclo corto **más productiva**

VALENZUELA Y CIA., S. A.
AYUDA A LA PRODUCCIÓN DESDE 1965

LO MÁS LEÍDO EN ABC SEVILLA

Economía

ABC Sevilla

- ★ ABC PREMIUM**
Antonio Gallego: «Migasa estudia comprar otras empresa y marcas para seguir creciendo» 
- ★ ABC PREMIUM**
Antonio Gallego, director de Migasa: «Almacenar aceite no es la solución para subir precios» 
- 3** Los accionistas de Abengoa piden a la SEPI el mismo trato dado a Duro 

05/03/2021

ABCdesevilla

Sectores más dinámicos

Respecto a los sectores que concentran una mayor actividad laboral de esta profesión en Sevilla, el informe constata que encabeza claramente la lista los servicios de Ingeniería, seguidos del sector **industrial y la administración pública**, quedando el sector energético más a la cola que en el estándar que se observa a escala nacional.

Sin embargo, los encuestados en Sevilla califican de «mala» tanto la situación de la industria en la comunidad, como la gestión de la administración nacional de los incentivos que se destinan a este sector. Por su parte, **la visión del colectivo profesional sobre la gestión política a nivel regional es ligeramente más positiva.**

La mayoría de los trabajadores por cuenta ajena, un 57,5%, considera que su situación laboral es buena o muy buena, con tendencia positiva, pese a admitir que **la Covid ha afectado a sus empresas.**

Por su parte, **los empresarios o autónomos sevillanos se muestran más negativos que la media sobre la situación de sus negocios.** Así, un 23,69% consideran la coyuntura mala o muy mala, frente al 22,61% nacional. Los ingenieros desempleados de Sevilla se muestran más negativos que en años anteriores. **Casi el 60% ve una gran dificultad para encontrar empleo a corto plazo.**